

Abgefahren!

2014-06-24 20:46 (Kommentare: 0)

Irgendwann ist es ja mal soweit ... nach vielen, gemeinsamen Kilometer trennt man sich. In diesem Fall vom Angel GT.

8.589 km hat der Vorderreifen gehalten, doch um Diskussionen mit den Herren der Obrigkeit zu vermeiden, wurde es Zeit das Gummi gegen ein neues mit mehr Tiefgang zu tauschen.

Schade, dass es den vorderen Reifen etwas früher erwischt hat, als den hinteren. So sind zwei Termine in der Werkstatt nötig. Jedoch macht der Hintere noch mindestens 1.000 km, so dass es Verschwendung wäre den Reifen vorzeitig zu entsorgen.

Leider ist es dieses Mal nicht wieder der Angel GT geworden. Denn der war zwar sofort lieferbar, doch leider fehlt im die (A) Kennung, so dass ich den GT nicht auf meiner Maschine nutzen darf. Und der Angel GT mit der (A) Kennung hat Lieferzeit im AUGUST?! (??)

Da aber eine Mischbereifung zwischen dem GT und dem ST erlaubt ist, kommt wenigstens der Engel ST auf die Vorderachse. Bis zum Schluss äußerst stabil und vertraut, ich mag meinen Engel!

Kommentare

Einen Kommentar schreiben